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An die 
Vorsitzende der Gemeindevertretung 
Frau 
Ulrike Hans 
Mühlstraße 40 
65396 Walluf 
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                                                                                            Walluf, den 08. März 2023 
 
 

Antrag der SPD-Fraktion zur Sitzung der Gemeindevertretung am 23. März 2023 
 
Sehr geehrte Frau Hans,  
  
für die nächste Sitzung der Gemeindevertretung bitten wir um die Aufnahme des 
nachstehenden Antrages auf die Tagesordnung der Sitzung.  
 
Prüfung der räumlichen Möglichkeiten und der Gebühren für die KITA Villa 
Regenbogen 
 
Die Gemeindevertretung möge beschließen: 
1. Der Gemeindevorstand wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten und 

Maßnahmen ergriffen werden können, um der angespannten räumlichen Situation in 
der KITA Villa Regenbogen bis zur Errichtung eines Neubaus abzuhelfen.  

2. Der Gemeindevorstand wird weiterhin gebeten zu prüfen, inwiefern eine spürbare 
Absenkung der in der KITA Villa Regenbogen erhobenen Beiträge aufgrund der 
dortigen Situation möglich und umsetzbar ist.  

3. Der Gemeindevorstand wird gebeten, über die Ergebnisse der Prüfungen in den 
Ausschüssen FSK und HFA zu berichten. 

 
 
Begründung: 
Die räumliche Situation in der KITA Villa Regenbogen ist aktuell aufgrund des baulichen 
Zustandes des Gebäudes ausgesprochen suboptimal. Wie jüngst eine gemeinsame 
Begehung des Ersten Beigeordneten und des Vorsitzenden des Ausschusses für Familie, 
Soziales und Kultur (FSK) zeigte, hat sich der bauliche Zustand in der letzten Zeit noch 
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einmal verschlechtert. Diese bauliche Situation bringt daher insbesondere in der 
Raumnutzung erhebliche Einschränkungen für Erzieherinnen und Erzieher und die Kinder 
mit sich, die durch die qualitativ gute Arbeit in der Betreuung nicht kompensiert werden 
können. Die Gemeindevertretung hat bereits die Realisierung eines Neubaus 
beschlossen, an der der Gemeindevorstand und die Verwaltung gegenwärtig mit 
Hochdruck arbeiten.  
 
Nichtsdestotrotz wird bis zur Fertigstellung dieses neuen Gebäudes noch einige Zeit 
vergehen. Aufgrund der eingangs beschriebenen Situation, die dem baulichen Zustand 
des Gebäudes geschuldet ist, stellt die SPD-Fraktion eine Fortführung des Betriebes in 
diesem Gebäude ohne entsprechende Veränderungen bis zum Bezug des Neubaus in 
Frage, insbesondere da auch für den regulären Betrieb wichtige Räumlichkeiten wie ein 
separater Schlafraum oder ein Mitarbeiteraufenthaltsraum fehlen. Es ist aus Sicht unserer 
Fraktion daher angezeigt zu prüfen, welche Möglichkeiten genutzt und welche 
Maßnahmen ergriffen werden können, um die angespannte räumliche Situation bis zur 
Inbetriebnahme des Neubaus zu verbessern.  
 
Aufgrund des ersichtlichen Gefälles, welches durch die baulichen Gegebenheiten und die 
beschriebene räumliche Situation, im Vergleich zur anderen kommunalen KITA im 
Paradies entstanden ist, hält es die SPD-Fraktion weiterhin für angezeigt die 
Gebührensituation für diese KITA, konkret deren spürbare Absenkung zu prüfen.  
 
Die weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 
 
Johannes Ossa  
Fraktionsvorsitzender 
 
  




